

GP Ansor Laksanakan Halal Bi-Halal dan Akreditasi Organisasi

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INDONESIASATU.ID

Jul 3, 2022 - 20:31



BELITUNG TIMUR – Pimpinan Cabang Gerakan Pemuda Ansor Kepulauan Bangka Belitung menggelar Halal Bi Halal bekerjasama dengan Kemenag se Pulau Belitung dan Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama se Pulau Belitung, Kegiatan ini berlangsung di gedung serba guna A1 Bukit Samak Manggar, Minggu (3/7/2022).



Kegiatan ini merupakan silaturahmi antar lembaga dalam tubuh Nahdlatul Ulama khususnya GP Ansor dan Pengurus Wilayah serta Cabang Nahdlatul Ulama se Pulau Belitung. Selain itu, dalam kegiatan ini juga diselipkan kegiatan internal berupa akreditasi organisasi.

Hadir dalam kegiatan ini adalah Bupati Beltim, mewakili Bupati Belitung, Penasihat PW GP Ansor kepulauan Babel, Ketua PW GP Ansor Babel beserta Pengurus, Danramil Manggar, PC GP Ansor dan PAC se Belitung beserta Banser, MUI, Baznas, Ketua KNPI Kab. Beltim serta Organisasi Kemasyarakatan Pemuda dan, Bawaslu dan KPU Belitung Timur dan Belitung serta undangan lainnya.



Bupati Belitung Timur sangat mengapresiasi kegiatan halal bihalal dan Seminar Kebangsaan yang dilaksanakan oleh PC GP Ansor Belitung Timur,

“Setiap Kader wajib berkhidmad dengan baik dan perkuat barisannya, ini merupakan langkah strategis yang tepat memperkuat ukuwah islamiyah, berpijak pada prinsip ahlusunnah waljamaah, Khitta NU, khirul ummah, NU telah berhasil mendorong terciptanya kerukunan ummat beragama diseluruh pelosok negeri. Terima kasih saya dan penghargaan yang setinginya kepada keluarga besar NU, GP Ansor“ ujar Pria yang akrab di panggil Aan dalam Sambutannya.



Arahan Penasihat PW GP Anzor Kep Babel yakni Sahabat Darwis Netta juga menyambut baik kegiatan ini.

“ Sahabat Anzor dan Banser harus Energik , sama seperti Ketua PW yang sangat energik dan bersemangat dalam hal apapun” ujar Sahabat Darwis.

Beliau juga menambahkan jika yang bekerja ekstra hanya pimpinan tapi di barisan bawah tidak satu komando akan hanya jadi isapan jempol belaka alias tidak bermanfaat. “Hari ini menjadi momen bagi kami kader Anzor Banser setelah sekian lama tidak berada dalam satu acara internal ditambah dengan kehadiran orangtua kami pengurus PCNU se Pulau Belitung” ungkap Ketua PW GP Anzor Kepulauan Bangka Belitung, Masmuni Mahatma.

disela-sela kegiatan mengatakan, pra akreditasi Pimpinan Cabang dan Pimpinan Anak Cabang se Pulau Belitung ini merupakan awal dari upaya menjalankan roda organisasi, yang pada akhirnya nanti banyak hal akan menjadi kunci atau tolak ukur keberhasilan masa khidmat kepengurusan GP Anzor di dua tingkatan. Dalam konteks kebangsaan.



"GP Anzor selalu memberikan motivasi kepada kader melalui proses penting dalam organisasi yakni kaderisasi di dalam tubuh GP Anzor sendiri. Momen ini menjadi penguat sekali lagi, loyalitas kebangsaan kita yang akhir-akhir ini begitu besar tantangannya. Dan kami GP Anzor Babel tidak akan pernah berhenti dalam konteks ini. Permasalahan kita akan selalu ada, namun tidak akan pernah kuat apabila kita tidak mengupayakan cara atau langkah untuk membentengi hal ini terus menerus," Ujarnya.

Ketua PC GP Anzor Belitung Timur, Agus Suryanto disela-sela kegiatan mengatakan juga mengharapkan akan ada sistem masyarakat yang tersusun rapi dan kuat di Pulau Belitung.

"Ini tentunya akan mewujudkan kebangsaan berkarakter yang memang ingin kita bangun khususnya melalui GP Anzor dan Banser Se Pulau Belitung" tutup Agus.
(* /HMF)